



FACULTAD DE
EDUCACIÓN,
PSICOLOGÍA Y
CC. DEL DEPORTE

Universidad de Huelva

ACTA de la reunión del Equipo Docente del MIIPS (21 de febrero de 2024)

La reunión comienza a las 11:00h. en la sala de profesores del Departamento de Psicología social, evolutiva y Educación.

Asistentes: María Isabel Mendoza Sierra, Susana Menéndez Álvarez-Dardet, Marisol Palacios Gálvez, Diego Gómez Baya, Francisco (Paco) García Moro, Elena Morales Mareante, Andrea Blanc Molina, Jesús Gómez Bujedo, Sofía Ruiz Curado y Rocío Lago Urbano.

Disculpan ausencia: Juan Alonso Ramírez Fernández y Mercedes Vélez Toral.

DESARROLLO DE LA REUNIÓN y ACUERDOS ADOPTADOS:

1. Informe de la Directora.

La Directora comienza dando la bienvenida formal a las nuevas profesoras Rocío Lago Urbano y Sofía Ruiz Curado. Asimismo, transmite que el profesor Juan Alonso Ramírez, quien tenía la intención de asistir, le ha sido imposible por motivo sobrevenido.

Se informa que se ha recibido el Informe Provisional de Renovación de la Acreditación (IPRA) y que se cuenta de plazo hasta el día 5 de marzo para presentar alegaciones. Se comenta brevemente este informe, ya que ha sido analizado en profundidad en la Comisión de Calidad del Título.

Se informa que este curso se han matriculado 32 estudiantes de nuevo ingreso, una de ellas una estudiante Erasmus entrante procedente de una Universidad de Alemania, en concreto de Hamburgo.

Se informa que se ha renovado el Convenio con la Fundación Carolina para la concesión de dos becas para el próximo curso.

Se informa que se ha completado la fase 1 de admisión al Máster por Distrito Único Andaluz (DUA) que corresponde a aspirantes extranjeros, habiéndose evaluado 35 solicitudes de manera obligatoria. Parte de la Comisión Académica es la encargada de hacer la evaluación de dichas solicitudes.

Respecto al calendario para el curso 24-25 aprobado por la Universidad de Huelva para Másteres Oficiales, se da como novedad que la convocatoria II de evaluación se

realizará en julio para todas las asignaturas, pudiendo hacerse en septiembre para TFM y para prácticas.

Se informa que la profesora Marisol Palacios Gálvez dejará de ser la coordinadora de prácticas externas para el próximo curso después de un periodo de seis años, pasando a ocupar su lugar la profesora Rocío Lago Urbano. Se agradece públicamente el trabajo realizado por la profesora Marisol Palacios y también a la profesora Rocío Lago por tomar el testigo.

2. Valoración por parte del equipo docente del primer cuatrimestre del curso 23-24.

El cuatrimestre se ha desarrollado sin mayores incidencias, salvo las ocasionadas por la incorporación tardía de estudiantes debido a la Fase III del calendario DUA.

El profesor Jesús Gómez plantea que para su asignatura le gustaría contar con materiales que vemos en otras asignaturas, para que sus explicaciones no queden descalzadas respecto a los contenidos del resto de asignaturas y puedan ser aprovechadas algunas cuestiones de manera transversal. Las profesoras de la asignatura “Fundamentos conceptuales para la intervención psicosocial” se muestran interesadas para hacer esta acción de coordinación junto a la asignatura “Herramientas metodológicas para la intervención psicosocial”.

3. Toma de decisiones respecto a nuevo profesorado para el curso 24-25 en varias asignaturas, por motivos de baja y de jubilación.

Se informa de la salida del máster del profesor Juan Alonso Ramírez por motivo de su jubilación para el próximo curso. Las dos asignaturas que venía impartiendo “Diseño y Evaluación de Programas y Proyectos de Intervención” (obligatoria) e “Intervención desde los Servicios Sociales” (optativa) pasarán a ser impartidas por la profesora Sofía Ruiz Curado, quien se muestra voluntaria para ello.

Por otro lado, se trata la situación de la asignatura “Evaluación de las intervenciones para la promoción de hábitos saludables” tras varios años en los que profesorado sustituto ha atendido la mitad de la asignatura y tras la manifestación de la profesora encargada de la otra parte respecto a la no impartición de la misma el próximo curso por motivos de sobrecarga docente. Tras una revisión del número de matriculados y puesto que ningún miembro del equipo docente manifiesta su intención de hacerse cargo de dicha asignatura, se decide no ofertarla para el próximo curso, no afectando al número mínimo de créditos optativos que tiene que cursar el estudiante para obtener el título.

Finalmente, se aborda la cuestión del profesorado externo incluido en el Máster que está próximo a su jubilación. Se sugiere que cada coordinador de asignatura revise fecha probable en que esto pueda tener lugar y lo comunique a la Dirección del Máster para hacer las gestiones oportunas relacionadas con el cambio de profesorado. Se recomienda contar preferentemente con profesores de reconocido prestigio nacional o internacional.

4. Ruegos y preguntas.

La profesora Marisol Palacios plantea la posibilidad de crear seminarios con profesionales externos a las asignaturas para tratar temáticas concretas.

Esta propuesta es bien acogida y se estudiará por parte del equipo docente cómo llevarla a cabo.

El profesor Paco García plantea la necesidad de considerar a educadores sociales y a psicólogos al mismo nivel, ya que en el contexto de la práctica profesional trabajan en equipos con mismo nivel jerárquico. Plantea la posibilidad de cambiar la afinidad en el acceso al Máster, de tal modo que educadores sociales y psicólogos entren en igualdad en el Máster.

La profesora Marisol Palacios también es partidaria de subir al 100% la afinidad de los educadores sociales para el acceso al Máster.

La Directora comenta que en una próxima modificación del título se puede abordar esta cuestión, ya que puede ser revisada si así se cree oportuno.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 12:30h.

Huelva, a 21 de febrero de 2024.

Fdo.: M^a Isabel Mendoza Sierra.

Directora del Máster.